

こどもと地域のかけ橋

令和5年12月1日(第42号)
橋北地区まちづくり委員会

12月～令和6年1月 しもなかふれあい通信

師走(しわす) 睦月(むつき)

月	火	水	木	金	土	日
※行事・スケジュールは変更になることがありますので、ご承知おきください!				1	2	3
下中幼稚園の表記は赤。下中小学校の表記は青。橋中学校の表記は黒。と色分け表記しています。				ようちえんDE遊ぼう! (1日・8日・15日) 授業参観 AM(全学年) 3年保護者面談	青少年と育成者の集い (中学生の主張発表)	
4	5	6	7	8	9	10
わかば級校外学習 席書大会	あいさつ運動	ロードレース大会(4校時3年、5校時2年、6校時1年)	あいさつ運動・5年台湾との交流(オンライン)学校保健委員会、小田原支援学校高等部選抜日	下中フェスティバル ロードレース大会予備日(4校時3年、5校時2年、6校時1年)		出張商店街
11	12	13	14	15	16	17
Ⅲ期時間割開始	1・2年保護者面談	スクールカウンセラー来校 AM 1・2年保護者面談	1・2年保護者面談 小田原支援学校高等部合格発表	英語で遊ぼう! 令和6年度就園時健康診断ベルマーク回収 1・2年保護者面談、修学旅行プロポーザル		しめ飾り講習会(橋北社会福祉協議会)
18	19	20	21	22	23	24
1・2年保護者面談	たんぼぼ親子会(憩の家) お楽しみ会	教育相談(希望者) 災害時救助訓練、給食終了	給食終了(幼・小) 教育相談(希望者) 給食なし(～1/9) 大掃除	たちきたつ子 第2学期終業式 教育相談予備日(希望者)、冬休み前朝会(オンライン) 全校集会		
25	26	27	28	29	30	31
冬季休業(～1/7) 冬季休業(～1/7)	ふらっとしもなか		職員年内出勤最終日(小・中)	年末年始休業(～1/3)		
1月1日 元日	2	3	4	5	6	7
			閉庁日(幼・小・中)	職員新年出勤初日(幼・小・中)		冬季休業終了
8 成人の日	9	10	11	12	13	14
はたちのつどい	第3学期始業式 朝会(オンライン)給食なし、全校集会	たちきたつ子 給食開始(幼・小・中) 席書会(～11日) あいさつ運動、防災訓練		ようちえんDE遊ぼう! 3年第4回定期テスト、2年実力テスト		第2日曜は橋商店会 出張商店街
15	16	17	18	19	20	21
あいさつ運動	あいさつ運動 あいさつ運動 神奈川私立推薦入試日	スクールカウンセラー来校 PM 1・2年教育相談	4年三の丸ホール鑑賞事業 1・2年教育相談	ようちえんDE遊ぼう! 1・2年教育相談、3組遠足		
22	23	24	25	26	27	28
1・2年教育相談	たんぼぼ親子会(憩の家) 1・2年教育相談	神奈川公立共通選抜募集期間(ネットで出願、早目に済ます)	PTA運営委員会	ようちえんDE遊ぼう!	生徒会本部 役員研修会	たこあげ(まちづくり)
29	30	31				
	ふらっとしもなか PTA運営委員会	神奈川公立共通選抜募集期間最終日				

橋北地区まちづくり委員会
発行：広報・しもなか通信分科会
発行責任者：高橋退仁科長(090-3437-5229)
編集責任者：下浅三雄副科長(090-3545-2472)

七五三の「玉串(たまぐし)」って?

神前にお供えするものとして米やお酒などと同様に重要な意味を持っています。諸説ありますが、ここまで元気に成長できたことへの感謝とこれからも健(すこ)やかに成長できるように願いをこめて神様に届けるためのものと言われています。



玉串



TACHIKITA.OFFICIAL

QRコードを読み込むと、Instagramで閲覧できます。橋中OBが発信しています。是非、ご覧ください!

たちばなファミリーフェスティバル

11月3日、文化の日に「たちばなファミリーフェスティバル」が、晴れ渡る秋空の下、橋中学校で4年ぶりに開催されました。ステージでは橋北地区在住で、東京パラリンピックの閉会式にも出演されたバイオリニストの式町水晶(みずき)さんや橋中学校吹奏楽部の演奏、おはやしやコーラスなどが披露されました。また、ゲームやスポーツ、グルメ、フリーマーケット、抽選会等々、多彩な催しに来場者の笑顔がはじけ、歓声が響きました。開始わずか30分で「完売」の看板が出るほど盛況なお店もありました。何よりも特長的なのは、来場者の世代に偏りが無いこと。ベビーカーを押す若いご夫婦、小・中・高校生、お孫さんと手をつないだ年配のご夫婦——などなど、様々な年代の方が集い、思い思いの楽しみ方で秋の一日を満喫されていました。(主催:橋商工会まちづくり隊フェスティバル班)



体育振興会の活動紹介

今年度、橋北体育振興会会長に就任いたしました椎野英茂です。本振興会は、スポーツ振興を図り、地域住民の健全な育成に努め、明るく豊かな地域社会の形成に寄与するために長きにわたり、その役割を果たしてきました。しかし、令和2年に発生した新型コロナウイルス感染症拡大の影響で、さまざまなスポーツイベントや大会が中止を余儀なくされ、スポーツ振興にも大きな影響を受けました。その感染症も5月に「5類」扱いとなったことから、コロナ禍で失われたスポーツ振興を取り戻すべく、10月にソフトボール大会やスポーツイベント(ペタンク・卓球・バドミントン)を開催。(残念ながら、ソフトボール大会とペタンクは雨のため中止に)11月に健康マラソン、12月にグランドゴルフ大会、年が明け2月に吾妻山ハイキングを実施しますので、皆様ぜひご参加ください。今後とも皆様と共に地域のスポーツ振興に努めてまいりますので、ご支援・ご協力を心よりお願い申し上げます。



合同七五三祝い式

11月5日、秋晴れの空の下、白髭神社において橋北社会福祉協議会主催の合同七五三祝い式が行われ、今回、7歳児5名、5歳児4名が参加されました。みんな宮司さんから玉串(たまぐし)のささげ方を教わり、帰りには千歳飴を貰ってとてもうれしそうでした。

対象になるお子様がいらっしゃるご家族は、地元神社での七五三祝い式に参加してみたいかがでしょうか。



みんなde染めよう!

下中たまねぎで草木染め体験

10月21日(土)の午後、昨年に引き続き、下中たまねぎの皮を使った草木染め体験を下中小学校にて開催しました。当日は14名の参加者と保護者の方々と賑わいました。うまく模様をつけられなかった昨年の反省を踏まえ、今年はくっきりと染めることができました。染め上がるのを待つ間に、跳ばない縄跳びや割れないシャボン玉作りを行い、子どもと大人が一緒になって楽しいひとときを過ごすことができました。(主催:まちづくり委員会文化・教育分科会)

